

★平成19年度当初予算(一般会計225億1000万円)が可決しました。
(賛成しました)担当の職員の方々には「最小の経費・最大の効果」の言葉を忘れずに、事業を実施してもらいたい!

市政報告会・囲む集いの報告(2月10日) 八潮メセナ・集会室にて



去る2月10日に、「第5回 議員を囲む会・市政報告会」が開催されました。雨で足元の悪い中100名を超える方に参加して頂きありがとうございました。

今回から「議員とお話する時間がもっと欲しい」という要望から、歓談を長くしました。朝田議員も支援者とゆっくり会話をされていました。また、支援者同士の交流もされていましたので有意義な時間でした。

今後も朝田議員の活発な活動を支えつつ、応援してください。

ペンネーム きょちゃん



和宏の独り言…



～人生は思い通りにはならない～

今年も、卒業式、入学式が市内でも行われて、また社会人の方も転勤や異動などで新しいスタートを始めた人も多いと思います。

さて、私の母校である大原中の卒業式で細井校長(転勤になりましたが)さんが、冒頭の言葉をスピーチで紹介されました。聞くところによると「北の零年」の映画で吉永小百合さんの台詞。その言葉には続きがあって「しかし“夢”を見続ける限り、きっと何処かで、誰かが助けてくれるだろう…」と続くそうです。

自分の経験でも、人生って自分が思ったようにはならない…と感じる事があります。

しかし、そこであきらめずに、「夢」が叶うために日々努力を続ける事が大切だと思います。

最近の社会の風潮では、成果主義が尊重され「結果がよければ・すべて良い」という事に重視されている様な気がします。(もちろん結果も大切ですが)そこまでの道のり(プロセス)が大切だと私は思います。私自身も来年は40歳!そして2期目の後半戦がスタートします。

自分の「夢」を実現するために、自分自身に対して驕ることなく、これからも努力を続けなければ…と思っています。但しB型なのでその前に「マイペース?」を直さないと…。(笑)

新しい進路、新しい人生に幸あれ!

和

★先日、市内の方から「朝田議員は、自民党?民主党?」と問い合わせ。私は現在「無所属」で活動していると回答させていただきました。

私は政党政治も必要だと思いますが、地方議会の場合、市民の声(要望)を柔軟に聞ける立場が望ましいのでは、と思います。